ALLONNES

Nawa privée des championnats du monde

Malgré une prise en charge rapide de son staff médical, l'athlète allonnaise Nawa Adama n'a pas réussi à récupérer complètement de sa blessure au mollet. Elle a finalement déclaré forfait pour les championnats du monde d'athlétisme virtus. Déjà handicapée par une entorse de la cheville après une chute lors des championnats d'Europe en mars dernier, le sort s'acharne à nouveau sur la jeune athlète allonnaise.

ObjectifFrance

Son coach Xavier Leherissier a préféré être prudent afin de préserver son athlète en vu des prochaines échéances. « La décision a été prise en concertation avec le staff médical de l'équipe de France, le kiné de Nawa et les deux entraîneurs. Les risques étaient trop importants, il était préférable de déclarer forfait même si cette décision n'était vraiment pas facile à prendre. Il s'agit de choses qui arrivent dans la vie d'une sportive de haut niveau. »



Blessée au mollet depuis plusieurs semaines, la jeune Nawa Adam a déclaré forfait pour les championnats du monde virtus.

La jeune athlète peut désormais se soigner sereinement afin d'être apte pour les championnats de France qui auront lieu à Vichy début juillet. « Nawa va refaire très prochainement un point avec son kiné et voir l'évolution de sa blessure. Nous allons également reprendre sérieusement les footings. Si les voyants sont au vert, nous verrons pour l'aligner dans plusieurs épreuves », conclut son coach Allonnais Xavier Leherissier.